

さぬき市教育事務点検評価委員会（第2回） 会議要旨

- 1 日 時 令和3年8月20日（金） 13:24～13:43
- 2 場 所 さぬき市寒川第2庁舎203会議室
- 3 出席者 【委員】三井重彰 渡邊千栄美
 【事務局】安藤教育長 谷教育部長 安倍教育総務課長
 富田学校教育課長 細川生涯学習課長
 中川幼保こども園課長 山田人権推進課長
 高西教育総務課課長補佐
- 傍聴者 無し
- 4 議 題 (1) 教育委員会の事務の点検及び評価報告（原案）及び委員の意見等
 について
 (2) その他
- 5 会議の内容

発言者	意見概要
教育部長	定刻前ですが、会議の傍聴はご遠慮くださいと周知をしていますので、また、委員さんもお揃いですので、ただ今から第2回さぬき市教育事務点検評価委員会を開会します。最初に、教育長から御挨拶を申し上げます。
教育長	(教育長挨拶)
教育部長	前回の会議でいただいた御意見等を基に、素案を修正して原案としています。まず、修正箇所について、一括して教育総務課長から御説明します。
教育総務課	(前回以後に記述を修正した箇所について、資料に基づき説明した。)
教育部長	ただ今の説明について、御質問や御意見等はありませんか。 無いようですので、次に、委員さんから事前に書面で御提出をいただいた点検及び評価報告に対する御意見を、教育方針等項目ごとにまとめています。これに関して、何か補足説明あるいは更に御意見等があればお願いします。
委員	私が言いたいことは、一番最後の「教育委員会の活動状況」のところで、本当に客観的な分析を踏まえて課題を明確にして、効果が期待できると思われるような課題への対応を準備されていることについて敬意を表したいと思います。 もう一つは、コロナという予測不能な大災害が起こっており、これは学校教育のテリトリーを超えて社会教育、すべての私たちの私生活においても、まったくどのように対応してよいのか分からない状況の中で、着実に成果を挙げられていることは、本当に感謝したいと思います。
教育部長	全体を通して御感想や、この際御指摘しておきたいこと、確認しておきたいことがありましたら、お願いします。
委員	市の方でもメインとしてやっていこうと掲げてプロジェクト室ができたと思いますが、教育委員会でもここに書かれているようなことで、改革や改善を小さなところからやってくれていると思います。

教育総務課長	<p>今年に入ってだいぶ過ぎましたが、今年は是非これに力を入れてやっていきたいというものがありましたら教えてほしいと思います。</p>
学校教育課長	<p>教育総務課の大きな事業としては、長尾小学校の改築を進めています。これから5、6年かけて、最終的には校舎、グラウンド関係の整備まで計画しています。</p>
生涯学習課長	<p>学校教育課では、まず、ICT関係で、昨年度にハード面を整備したので、今後は活用方法等について、教職員への指導に力を入れていきたいと考えています。</p> <p>それから、不登校問題については、目標値に対して大きく乖離しています。すぐには解決に至りませんが、専門のスクールソーシャルワーカーやスクールカウンセラーと連携していきたいと考えています。</p> <p>懸案事項としては、2つある学校給食共同調理場を統合するかどうかという問題で、教育民生常任委員会でも継続調査となっていますので、どういった方向に進めていく必要があるかが大きな課題となっています。</p>
幼保こども園課長	<p>生涯学習課では、まず、志度、長尾両公民館の建設に向けて動き出します。市民の期待が大きいので、十分意見を聞いて、利用しやすい施設にしていけたらと思います。</p> <p>それから、細川林谷記念館についても、十分利用していただけるような施設にしていきたいと考えています。</p> <p>全般的なことでは、スポーツや文化活動の高齢化が進んでおり、後継者不足が最近の課題となっていますので、どういった方法がよいのか、検討していきたいと思っています。</p>
人権推進課長	<p>幼保こども園課では、幼稚園に限らず保育所についても、昨今の少子化の影響を受けて、子どもの数そのものが減少してきています。そういった観点から、幼稚園や保育所の今後の方向性を再度考えていく必要があるのではないかと考えており、今まさに検討を進めているところです。</p> <p>人権推進課では、昨年度と同様にコロナ禍で、なかなか人を集めた研修会等の実施が難しくなっていますが、少しでもできるところから実施していこうと、特に市民への啓発活動や教育活動に重点を置いて取り組んでいこうと考えています。</p>
教育部長	<p>それでは、この原案については、24日に開催予定の教育委員会第5回定例会に正式に議案として提出し、教育委員会で議決を得られれば、正式な報告書として市議会に報告するとともに、ホームページ等で公表したいと考えています。</p> <p>以上をもって、本日の会議を閉会します。ありがとうございました。</p>

